- 141 Los viajeros estaban malhumorados por las seguidas distracciones del conductor del autobús. El herrero heredó una cantidad fabulosa de dinero. Era horrible el aspecto que presentaban las heridas del aviador. El joven inventor estaba pensativo. Las barbas del chivo se aprovechan para hacer brochas. Subía al vagón cuando bajaba el revisor. Cuando vengas trae las tijeras verdes.
- 142 La feliz sirvienta del sabio veterinario gozaba de buen humor. Los obreros se alojaban en el cobertizo durante la nevada. Los limpiabotas dan betún para obtener el brillo de los zapatos. Con la boina llevamos cubierta la cabeza para evitar el frío. Vicente lleva la petaca llena de tabaco habano. El parvulito era muy revoltoso y desobediente cuando iba a visitar a su tía. El vigía miraba el horizonte con catalejos.
- 143 Vosotros enredabais mientras Nieves explicaba la lección. Los novillos gozaban de libertad por la verde pradera. Vinieron las avispas a los higos húmedos. La montaña que rodeaba a la ciudad estaba cubierta de bosques con encinas, abetos y hayas. En la vieja cabaña había víveres en conserva y varias ventanas averiadas. La guitarra, la bandurria, el violín, el trombón y el acordeón son instrumentos musicales.
- Agradezcamos a Dios el favor de no vernos privados de una buena salud. Dimos muchas vueltas alrededor del hotel Continental. Un hueso del brazo se llama húmero y otro cúbito. En aquella ciudad hay tranvías, autobuses y taxis que trasladan a sus vecinos con comodidad y rapidez. A finales del verano hubo abundantes lluvias. Los barcos navegan por el Guadalquivir hasta Sevilla.
- 145 El agua de la huerta se hiela en invierno. Probamos las guindas del huerto de Jorge y tenían un sabor exquisito. La hija del albañil jugaba a la comba con Patricia. En la provincia de La Rioja se cultivan los viñedos. En el cuerpo del insecto se distinguen: cabeza, tórax y abdomen. Aquel árbitro de baloncesto usaba un albornoz hecho con una tela suave y bonita. En la carrera, obtuvo buenas bonificaciones.